



### **DEPARTAMENTO DE ECONOMIA**

# Maestría en Políticas y Estrategias Preguntas frecuentes

### • ¿Es presencial?

Sí. Los cursos y seminarios son presenciales, dado que la Maestría ha sido acreditada ante CONEAU bajo dicha modalidad. Sin embargo, en algunos cursos se aplican metodologías de dictado híbridas, ofreciendo presencialidad y virtualidad sincrónica como opciones.

### • ¿Qué días de la semana y en qué horarios se cursa?

El dictado de cursos está programado para el horario luego de las 17 horas, con encuentros semanales. La coordinación de la Maestría pretende que los estudiantes no cursen más de dos veces por semana. Sin embargo, en algunos casos (por ejemplo, cuando los docentes tienen residencia fuera de Bahía Blanca) esta periodicidad de dictado debe ser modificada con mayor frecuencia y en algunos casos incorporando los sábados como día de cursado.

### ¿Cómo hago para anotarme?

pre-inscripciones reciben Las se por mail escribiendo a olemarchand@uns.edu.ar. Posteriormente deberá se presentar documentación respaldatoria en las oficinas del Departamento de Economía, calle San Andrés 800, Campus Altos del Palihue, en el horario de 13:30 a 18:30 hs.

La inscripción formal a la maestría requiere un proyecto de tesis que se comienza a elaborar durante el primer año de cursado y bajo la dirección de un profesor asesor. Una vez aceptado dicho Plan de Trabajo por el Comité de la Maestría y aprobado por el Consejo Departamental de Economía, se envía la inscripción formal a la Secretaría General de Posgrado y Educación Continua de la UNS para culminar el proceso formal de inscripción.

# • ¿Cuál es el periodo de inscripción?

El período de pre-inscripción se realiza cada dos años.

Es posible iniciar un cursado desacoplado, es decir incorporarse a una cohorte ya en curso. Sin embargo, el tiempo de estudio se extiende debido a que los cursos y seminarios se dictan cada dos años y en el orden establecido por el plan de estudios regular.

### 2022 - "LAS MALVINAS SON ARGENTINAS"



### **DEPARTAMENTO DE ECONOMIA**

### • ¿Cuánto dura la Maestría?

El periodo de cursado de la Maestría está estipulado en 2 años. Durante el primer año, conjuntamente con las clases, se elabora la idea que se convertirá en el plan de tesis.

El plan de tesis se redacta durante el segundo año bajo la dirección de un especialista en la problemática abordada. Al mismo tiempo, el estudiante cursa los seminarios obligatorios y cursos opcionales.

Una vez aceptado el plan de tesis, el estudiante concentra su tiempo en la investigación y la redacción de la Tesis. Este período tiene duración variable y depende de factores sobre los cuales no tiene intervención el programa de posgrado. Por ejemplo, tiempo disponible del estudiante que puede dedicar a la investigación, dificultades propias de la problemática, del método utilizado, etc.

# • ¿Puedo empezar a cursar y ver después si me interesa?

Sí. El diseño de la Maestría permite que los interesados tomen los cursos como alumno o alumna especial, y luego solicite su reconocimiento al inscribirse formalmente en la misma.

En lo operativo, el estudiante pagará cada curso independiente y luego se reconoce el pago como adelanto del costo de la Maestría.

# • ¿Está reconocida por el Ministerio y puedo después articularla con un Doctorado?

Sí, la Maestría está reconocida por el Ministerio de Educación y ha sido acreditada por la CONEAU con la categoría C (Res. 397/2015). La próxima acreditación está prevista para 2023.

No hay un doctorado específico para articularla. Sin embargo, puede solicitarse su reconocimiento como horas de cursos optativos en los doctorados ofrecidos por el Departamento de Economía de la UNS.

# • ¿Qué pasa si tengo que dejar y retomo unos años después?

En caso de querer retomar los estudios, puedes hacerlo en forma desacoplada uniéndote a la cohorte en curso.

Si hubieran pasado más de 7 años, entonces deberás pedir la reválida de los cursos que hayas realizado. Esta reválida será considerada por el Comité de la Maestría, que se expedirá al respecto y enviará la resolución al Consejo



### 2022 - "LAS MALVINAS SON ARGENTINAS"



### **DEPARTAMENTO DE ECONOMIA**

Departamental del Departamento de Economía y a la Secretaría General de Posgrado y Educación Continua de la UNS.

### ¿Cuál es el costo y las formas de pago?

La Maestría en Políticas y Estrategias es arancelada. El arancel y la matrícula es establecida por el Comité con cada cohorte que comienza. Por información de costos y formas de pago te debes comunicar con Olga Lemarchand (olemarchand@uns.edu.ar).

# • ¿Qué materias hay? ¿Me pueden reconocer las cursadas en otras carreras de posgrado?

El plan de estudio se encuentra disponible aquí: <a href="http://www.economia.uns.edu.ar/carreras/maestria-en-politicas-y-estrategias/">http://www.economia.uns.edu.ar/carreras/maestria-en-politicas-y-estrategias/</a>

El mismo consta de un ciclo de formación y otro de seminarios y cursos opcionales. Mientras que el primero incluye los contenidos disciplinares, mayormente teóricos, en el segundo se abordan aspectos metodológicos y cuestiones específicas a la problemática de interés elegida por el estudiante para su plan de investigación y tesis.

El estudiante puede solicitar el reconocimiento de cursos realizados en otro Departamento de la UNS, en otras universidad del país o del exterior, si por calendario o agenda, el programa no ofrece cursos o seminarios opcionales vinculados con su plan de investigación y tesis.

Antes de tomar un curso externo es necesario consultar a la Secretaría de Posgrado si aquel cumple con los requisitos de calidad exigidos por el programa. La solicitud será considerada por el Comité de la Maestría, que se expedirá al respecto.

Del mismo modo, aquellos interesados que hubieran cursados estudios de posgrado previamente, pueden consultar sobre el reconocimiento de equivalencias.

## • ¿Tiene algún título intermedio?

No, la Maestría no tiene título intermedio pero se puede certificar cada curso tomado. Esta certificación será de aprobación de Curso de Posgrado.



### 2022 - "LAS MALVINAS SON ARGENTINAS"



### **DEPARTAMENTO DE ECONOMIA**

# • ¿Me sirve mi título?

Para inscribirte necesitas contar con el título de una Carrera Universitaria de grado.

La necesidad de una nivelación se verá en cada caso particular y dependerá exclusivamente de la afinidad de la formación de grado del interesado con el plan de estudio de la Maestría.